



CONFÍA SHEINBAUM EN QUE CAERÁN LOS RESPONSABLES

Mando de SSC asesinado indagaba a bandas y delitos de alto impacto

Atentados contra Alessandra Rojo y Ciro Gómez, y robo a casa de Miguel Bosé, otros expedientes a su cargo // La ausencia de los escoltas, entre las líneas de investigación // La virtual presidenta electa delinea su estrategia de seguridad



El coordinador general de la Unidad de Estrategia, Táctica y Operaciones Especiales, Milton Morales Figueroa, quien el pasado domingo fue asesinado en Coacalco, estado de México, investigó, entre otros casos, el ataque armado contra la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega.

Otros fueron el robo al domicilio del cantante español Miguel Bosé en agosto pasado, y encabezó las investigaciones del atentado contra el periodista Ciro Gómez Leyva cometido en diciembre de 2022.

La aprehensión de Édgar Jesús, alias *El Faso*, el 5 de junio pasado, en el estado de Quintana Roo, quien estaría relacionado con la desaparición del ex futbolista de Pumas Diego Jonathan Rodríguez, *El Kalusha*, fue otro caso donde coordinó la investigación.

Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, envió sus condolencias a los familiares de Milton Morales y confió en que la investigación que realizan de manera conjunta las fiscalías de la capital del país y el estado de México permita localizar a los responsables.

La estrategia de su gobierno, dijo, consistirá en atender las causas, tener más y mejor Guardia Nacional, inteligencia, investigación y coordinación de las distintas áreas en un esquema de regionalización del territorio nacional.

El titular de la Secretaría de Se-

guridad Ciudadana capitalina (SSC), Pablo Vázquez, dio el pésame a los familiares del comisario, al que se sumaron amigos, mandos y personal de la dependencia, quien tenía a su cargo investigaciones de alto nivel de combate a bandas delictivas.

Autoridades locales prometieron "perseguir y detener a los responsables" del atentado, por lo que se revisan las cámaras de videovigilancia para dar seguimiento al hombre que le disparó y quienes lo acompañaban.

Sigilo en las pesquisas

La investigación del asesinato se realiza de manera conjunta con las secretarías de Seguridad y las fiscalías de Justicia de ambas entidades, cuyos representantes, comentaron, "han sido muy cautelosos para no fijar ningún tipo de línea de investigación".

Trascendió, sin embargo, que una de las líneas que se sigue es por qué no se encontraban los escoltas asignados al funcionario, persona cercana al actual y anterior secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho y Omar García Harfuch.

Policías de la SSC local desplegaron un fuerte dispositivo de seguridad, que incluyó el cierre de Anillo Periférico Norte, en el exterior de la funeraria Grupo Castell, donde fue velado el comisario, ante el gran número de personas que acudieron a despedirlo.

Tras arrojar desde un helicóptero del Grupo de Rescate Aéreo Cóndor pétalos de rosa y la banda de guerra de la corporación le diera el último adiós, el cortejo partió hacia el aeropuerto de Toluca.

Laura Gómez Flores, Ángeles Cruz Martínez, Sandra Hernández García y Sílvia Chávez, corresponsal

◀ Familiares, funcionarios, amigos, mandos y personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina acudieron a despedir al comisario Milton Morales Figueroa, responsable de la investigación y persecución de delitos de alto impacto. Foto La Jornada